

Martine F

15 février 2018

Réforme de l'éducation nationale

Monsieur le Ministre,

Je me permets de vous poser une question essentielle.

Qui s'occupe des devoirs de vos jeunes enfants à la maison ? Probablement pas vous, vous êtes trop occupé. Votre femme donc, après son travail, les courses pour le dîner, et le bain du petit dernier. Mais dites- moi, est-ce raisonnable de confier l'apprentissage inclusive, des mathématiques méthode « Singapour », et des verbes irréguliers anglais à du personnel qualifié certes, mais épuisé et non rémunéré.

Les plus grands sont enfermés dans leur chambre avec des écouteurs sur les oreilles, et le petit en CP a renversé son chocolat sur le livre de lecture. Et puis bien sûr, il y en a toujours un pour se rebeller contre les conjugaisons.

Monsieur le Ministre, pour la paix des foyers, le bien-être des enfants, supprimez les devoirs à la maison. Cessons cet esclavage domestique, cette torture contre productive.

PLUS DE DEVOIRS A LA MAISON

LIBEREZ LES MERES !!!